



ASUNCIÓN DE NUESTRA SEÑORA



Este lunes, día 15, es el día de la Asunción de la Virgen María. Esta fiesta se celebraba en el Oriente desde el siglo VI, bajo el nombre de “Dormición de la Santísima Virgen”. Como Jesús, la Virgen hubo de pasar por el trance de la muerte. Dormición, sueño por el que la Virgen Santísima se dormía en la tierra para despertar en el cielo.

La Asunción de Nuestra Señora no es sino el grito de esperanza de todos los creyentes, que, en María, expresan su confianza de que el hombre no queda reducido al sepulcro.

Que, como María, sepamos agradecer a Dios su intervención en nuestra pequeña historia. Que nuestro testimonio en los distintos ambientes, irradie la presencia de esta Mujer que la invocamos como Madre de la Esperanza

MARÍA NUESTRA

La Virgen María fue hija de la tierra antes de ser reina del cielo y experimentó el peso de la condición humana antes de ser reina de los ángeles. No fue una diosa, aunque fue y es la Madre de Dios. Compartió las alegrías y los dolores de la maternidad como cualquier madre humana. Vivió de la fe como todo fiel y fue sensible, como toda criatura, a los misterios más profundos de la vida y de la muerte.

Todas las madres pueden reconocerse en el rostro de María a lo largo de todas las etapas de sus vidas, que son los grandes momentos que jalonan la vida de una mujer. Luego está la paciencia de cara a esos trabajos prolongados que hay que empezar cada día, tan regulares como el péndulo de un reloj. Ahí también María es una de tantas mujeres en el mundo: “una mujer pobre”. Jesús no permitió que la tocara gloria humana.

La Madre de Dios no es inaccesible. Es el retrato de todas las madres y de todos los creyentes. Vivió la vida oscura del tiempo de Nazaret. A María la podemos encontrar en la realización paciente y amorosa de sus trabajos y de su entrega. Ella es la claridad anunciadora del alba evangélica. ¿De qué manera nos afecta hoy María?

EN LA PLAYA



Dios y la playa parecen términos antagónicos. Llegan las vacaciones y recostarse durante horas al sol para atenuar la palidez

de nuestra piel se convierte en una actividad casi obligatoria. Para soportar las incomodidades de semejante inclemencia, bueno es darse un chapuzón en el agua.

Y, en este contexto, ¿dónde está Dios? Tal vez le hemos dado vacaciones para que nosotros podamos descansar. En el ambiente playero es fácil descuidar nuestros compromisos. Fuera de la rutina que nos acompaña durante el resto del año nos olvidamos de lo trascendente y sucumbimos frente a la trivialidad.

Pero, ¿no era el propio Jesús quien animaba a los cansados y atribulados a acercarse a Él? ¿No nos diría hoy lo mismo a los estresados y agobiados? El reposo no nace de una actitud subversiva contra el Creador. Todo lo contrario. Es una prescripción divina. No contradice el propósito de Dios, es un regalo del Cielo.

Tal vez, embriagados por el activismo, nos olvidamos del mandamiento de descansar. Y, cuando buscamos la tranquilidad y la calma, lo hacemos a hurtadillas, pensando que Dios es un jefe exigente y nos conviene prescindir de Él durante unos días para recuperar energías. La paz, la serenidad y el bienestar interior son valores espirituales necesarios para ser fecundos. Exhaustos, poco fruto podemos dar. Somos seres limitados que necesitan tiempo y espacio para rehacerse y continuar.

A veces, la playa nos puede sugerir un lugar alejado de Dios, o un territorio donde nos alejamos de Dios. No en vano, cuando Jesús se apareció a sus discípulos en una playa, en la orilla de un lago, no le reconocieron. (Josep Otón – R21)

RIFA DE UNA TALLA DE LA VIRGEN DE LA OLIVA



Como ya anunciábamos en las Hojas anteriores, el último día de la Novena a la Virgen de la Oliva, se va a rifar una talla de de la Virgen de la Oliva bañada en oro, a beneficio de las Conferencias de San Vicente de Paúl, Cáritas y la Cofradía de la Virgen de la Oliva.

Recordamos que los números para dicha rifa los podemos adquirir en la Virgen de la Oliva, sacristía del El Salvador y despacho parroquial, así como en los colaboradores de la Cofradía de la Virgen de la Oliva, Parroquia y San Vicente de Paúl. Aquellos que queráis colaborar en la venta podéis pasar por el despacho parroquial o la Virgen de la Oliva.

INTENCIONES: Agosto 2022

CELEBRACIONES EL SALVADOR

Domingo 14	9 m.	Alejandro Sancho Arilla (aniv.)
	7,30 t.	...
Lunes 15	9 m.	José Antonio Hernández Palacio (Aniv.)
	7,30 t.	Mari Millas – Flia. Laborda Garrido
Martes 16	8 m.	Domingo Monguilod y Carmen Longás – Flia. Giménez Íñiguez – Flia. Cortés Ladrero – Carmen Pueyo Gamboa
	7,30 t.	...
Miércoles 17	8 m.	...
	7,30 t.	Mosen Estanislao y Evarista – Sor Natividad Gallizo Nogué
Jueves 18	8 m.	Elvira Monguilod
	7,30 t.	Antonio Naudín Benavente – Julián García (Aniv.)
Viernes 19	8 m.	Félix Landa
	7,30 t.	Flia. Lasobras Aznárez y Cortés Montañés – Mariano y Jerónima
Sábado 20	8 m.	Juan Manuel Leciñena y Carmita Monguilod – Flia. Miguel Caudevilla
	7,30 t.	Eulalia y Bernardo – Gregorio Alastuey y Mercedes Gallizo

LA LLANA	Domingo 10 m.	CELEBRACIÓN DE LA PALABRA
	Lunes 15, 10 m.	...
SANTA MARÍA	Domingo 11 m.	...
	Lunes 15, 11 m.	...
V. DE LA OLIVA	Sábado 8,30 t.	...

UNIDAD PASTORAL DE EJEA DE LOS CABALLEROS

CELEBRACIONES DOMINICALES Y FESTIVAS

MES DE AGOSTO 2022

SÁBADOS Y VÍSPERAS: **19,30 H. EJEA “EL SALVADOR”;**
20,30 H EJEA “V. DE LA OLIVA”

Parroquia	HORA	7 AGOSTO	14 AGOSTO	15 AGOSTO	21 AGOSTO	28 AGOSTO
EJEA – EL SALVADOR	9 m.	MISA	MISA	MISA	MISA	
EJEA – LA LLANA	10 m.	MISA	CELEBRACIÓN PALABRA	MISA	MISA	
BARDENAS	10 m.	MISA	MISA	CELEBRACIÓN PALABRA	MISA	
VALAREÑA	10 m.	CELEBRACIÓN PALABRA	MISA	MISA	CELEBRACIÓN PALABRA	
EJEA - SANTA MARÍA	11 m.	CELEBRACIÓN PALABRA	MISA	MISA	CELEBRACIÓN PALABRA	
SANTA ANASTASIA	11 m.	MISA	CELEBRACION PALABRA	MISA	MISA	
PINSORO	11 m.	MISA	MISA	CELEBRACIÓN PALABRA	MISA	
EL BAYO	12 m.	MISA	CELEBRACION PALABRA	MISA	MISA	
EL SABINAR	12 m.	CELEBRACIÓN PALABRA	MISA	MISA	CELEBRACIÓN PALABRA	
CASTEJÓN DE VALDEJASA	12,30 m.	MISA	MISA	CELEBRACIÓN PALABRA	MISA	
RIVAS	13 h.	CELEBRACIÓN PALABRA	MISA	MISA	MISA	
EJEA – EL SALVADOR	7,30 t.	MISA	MISA	MISA	MISA	